

Zeitschrift: Revue historique vaudoise
Herausgeber: Société vaudoise d'histoire et d'archéologie
Band: 33 (1925)
Heft: 1

Rubrik: Chronique

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 02.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

CHRONIQUE

M. Raoul Campiche a publié dans la *Feuille d'Avis de Vevey*, du 14 novembre dernier, un travail sur *les Cloches et les Armoiries de Noville*. Nous y renvoyons les personnes que le sujet pourrait intéresser.

* * *

— Le 2 octobre dernier a eu lieu une assemblée générale de l'Association du *Vieil-Orbe*. Elle a pris congé avec regret de son président, M. Bioley, qui rentre dans son pays valaisan et entendu une importante communication de M. le Dr G. Rochaz sur l'*Histoire des médecins d'Orbe*. Après avoir parlé de la maladrerie ou hôpital des lèpreux qui existait déjà en 1307 entre Orbe et Montcherand, il a rappelé le souvenir de quelques médecins orbigènes : François Vignes qui mourut à Chavornay en 1695, Kronauer, Dussaret, François Six le philanthrope, Venel, le fondateur de l'orthopédie, Frédéric Recordon et Georges du Plessis.

L'Association du *Vieil-Orbe*, qui a fondé un musée local, étudie l'entreprise fort intéressante de fouilles méthodiques dans la région de Boscéaz, déjà si célèbre par ses superbes mosaïques.

FONDS POUR LES ILLUSTRATIONS

La Revue historique vaudoise se permet de rappeler à ses abonnés et lecteurs, le Fonds pour les Illustrations qui existe depuis quelques années mais qui n'est pas encore suffisant (son capital ne dépasse guère la très modeste somme de Fr. 400.—) pour remplir son but. Elle sera très reconnaissante envers les personnes qui voudront bien contribuer à augmenter le fonds ci-dessus. Les dons peuvent être annoncés à M. Perrin, professeur, secrétaire de la Société vaudoise d'histoire ou à la Direction de cette Revue.
